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VERBALE DI GIUNTA DEL DIPARTIMENTO DI FARMACIA – SCIENZE DEL 
FARMACO 

- Seduta del 27.11.2013 - 
 

 

Il giorno 27 novembre 2013 alle ore 17.00 si riunisce la Giunta del Dipartimento di 

Farmacia – Scienze del Farmaco dell’Università di Bari “Aldo Moro” nella Sala Riunioni del 

Dipartimento, come da convocazione urgente prot. 18/1016 del 21.11.2013 da parte del 

Direttore Prof. Roberto Perrone per discutere il seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Direttore 
2) Resoconto gruppi di lavoro; 
3) Programmazione triennale 2013-2015 
4) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A) i seguenti componenti della 

Giunta: 

 
Professori Ordinari P AG A 

1 ALTOMARE Cosimo Damiano X   

2 CONTE Diana X   

3 FRANCHINI Carlo X   
 
Professori Associati    

1 COLUCCIA Mauro  X  

2 FRANCO Massimo  X  

3 LUISI Renzo X   

 

 
Ricercatori 
 

   

1 ARGENTIERI Maria Pia X   

2 DENORA Nunzio X   

3 PIERNO Sabata X     

 

 
Rappresentante Personale T.A. 
 

   

 MASTROPASQUA Massimo X   

 
 
Rappresentanti degli studenti    
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 ANDRESINI Irene X   

 ERRICO Vincenzo X   

 ROTUNNO Giuseppe X   

 
All’odierna riunione partecipa la prof.ssa Annamaria De Luca, In qualità di  Coordinatore 
del Consiglio di Classe LM 13. 

 
1) Comunicazioni 

a. Autorizzazione dello Spesal per destinazione dei locali nn. 002 e 003 a 
laboratori. E’ in corso l’iter per ottenere l’autorizzazione di deroga alla 
destinazione d’uso per il locale n. 007; 

b. Invito indirizzato agli studenti da parte del Coordinatore del Presidio di 
Qualità alla compilazione del questionario per la rilevazione dell’opinione 
degli studenti sulla didattica. Il Direttore raccomanda la tempestività, in 
quanto la compilazione costituisce requisito per l’iscrizione agli esami; 

c. Si rende necessario procedere all’individuazione di un ricercatore per la 
composizione del Collegio di disciplina; 

d. I consigli di classe hanno provveduto alla nomina del componenti la 
Commissione Paritetica che risulta così composta: Prof. P. Avato, J. 
Desaphy,…..Il Direttore del Dipartimento provvederà alla nomina di un suo 
delegato alla presidenza della Commissione; 

e. Considerato che verrà elaborato il Piano triennale della programmazione 
edilizia, verrà ribadita la richiesta di costruzione del terzo dente del Palazzo 
di Farmacia. Tale istanza verrà integrata con la richiesta di interventi per la 
riqualificazione energetica dell’edificio; 

f. Richiesta di patrocinio di consultazione e dialogo del CNM Italia; 
g. Il prof. Franchini informa di essersi recato al Parlamento Europeo. In tale 

occasione è venuto a conoscenza della prossima pubblicazione del bando 
Horizon 2020, per il quale la Comunità europea ha destinato risorse per 73 
Mld €.  

 

2) Resoconto gruppi di lavoro 
RICERCA 

a. Il gruppo di lavoro ha fissato al 13 dicembre p.v. la realizzazione dell’evento 
“Research Day”; 

b. La Commissione delegata al compito di verificare in modo strutturale e 
continuativo la possibilità  di partecipazioni da parte del Dipartimento a 
progetti di ricerca a livello regionale, extra-regionale, Comunità Europea sarà  
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costituita dal prof. Carotti, in qualità di delegato alla ricerca, dal prof. Scilimati e dal 
sig. Francesco Racaniello. 

 
 

DIDATTICA 
Il Direttore riferisce che, in adesione alla richiesta pervenuta dall’Ateneo, il 
Dipartimento dovrà presentare l’offerta formativa 2014/2015. A tal proposito il 
Direttore rammenta che il D.M. 47/2013 stabilisce che, ai fini della verifica del 
possesso del requisito di docenza per l’accreditamento iniziale e periodico dei corsi 
di studio, il numero minimo dei docenti di riferimento – a regime nell’a.a. 2016/17 – 
è fissato in 12 docenti, di cui almeno 4 professori, almeno 9 docenti di s.s.d. di base 
o caratterizzanti e massimo 3 docenti appartenenti a settori affini. 
Sulla base di tali presupposti si rivela indispensabile individuare una soluzione per 
assicurare la sostenibilità del Corso di Tecniche erboristiche il quale, attualmente, 
non possiede i requisiti necessari al suo accreditamento, come già commentato 
nella seduta di Giunta del 12 novembre u.s. 

La Commissione, in considerazione che la laurea triennale nella classe L29 è 
presente nella Puglia unicamente presso questa Università e, pertanto ritenendo 
irrinunciabile la sua vigenza, ha ritenuto opportuno individuare soluzioni per una 
una radicale rivisitazione del corso. 
Dagli interventi che seguono i presenti condividono quanto espresso dalla 
Commissione,  ritenendo prioritario la specifica individuazione degli obiettivi della 
classe L29 che  dovrebbero tener conto principalmente della risposta del territorio 
alla professione, nell’interesse degli studenti. 
Al termine degli interventi la Giunta propone una radicale rimodulazione del corso 
auspicando la sua sostenibilità da parte di un numero di docenti (come previsto 
dalla normativa vigente) nonché una maggiore valorizzazione del corso da 
arricchire con  più elevati contenuti professionali, culturali e scientifici. 

 

 
3) Programmazione triennale 2013-2015 

Il Direttore apre la discussione riportando quanto espresso dal del SA del 5/02/13, e 
del CdA  del 8/02/13: “…. le risorse disponibili per il personale docente vengano 
distribuite sulla base delle esigenze di didattica e di ricerca rappresentate dai 
Dipartimenti, da conciliare con le aspirazioni di progressione di carriera”. 
Durante la recente riunione monotematica dei Direttori di Dipartimento,  il Rettore 
ha suggerito che, in prima fase, il documento programmatico dei Dipartimenti 
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dovranno esporre un quadro generale delle esigenze didattiche e di ricerca di 
ciascuna struttura e considerare le future quiescenze. 
La prof.ssa Conte esprime il proprio dissenso su quanto riportato dal Rettore, 
ritenendo invece, che il documento debba fedelmente rispecchiare le carenze e/o 
necessità di organico di ciascun settore scientifico-disciplinare. 

Il prof. Altomare suggerisce di improntare il documento sulla programmazione su tre 
criteri fondamentali 

- CFU 
- Dati di analisi della VQR 
- Legittime aspirazione di carriera. 

Al termine del dibattito la Giunta, condividendo in linea di massima quanto riportato 
negli interventi, ritiene di demandare al Consiglio il compito dell’ individuazione dei 
criteri – quanto più condivisi – cui ispirare la predisposizione del documento sulla 
Programmazione triennale 2013-2015. 

 

4) Varie ed eventuali 
Non essendoci argomenti da discutere, la seduta è tolta alle ore 19.30. 
 
 
 

IL SEGRETARIO     IL DIRETTORE 

 (Sig. Maria ITALIANO)       (Prof. Roberto PERRONE) 

 

 

 


